Voyage à Telos – Telos III – Chapitre 15 – par Adama

consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-15-par-adama

8 octobre 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, je commente le chapitre 15 du livre III de Telos.

Ce chapitre parle de la Flamme de l'Ascension, une flamme appartenant au Quatrième Rayon, dont le Chohan est Serapis Bey.

Comme je l'ai dit, faites ces méditations une à la fois. L'important est que vous vous fixiez un cap, un objectif. Si vous vous rendez compte que votre corps peut le supporter, vous pouvez en faire plus d'une par semaine, mais ne laissez pas l'ego parler, ne laissez pas l'ego commander ce processus, car il vous dira : "Faites-les toutes. L'une après l'autre".

Peut-être que certains d'entre vous peuvent le faire en même temps, et ne pas avoir de réaction, mais je vous garantis que la plupart les auront. Et ce ne sont pas des réactions faciles. Les mouvements de leur corps sont très importants. Il faut y aller doucement. Il ne sert à rien de vouloir tout faire en même temps. Comme je l'ai dit, mettez en place une stratégie. Faites-le avec sérénité, une par semaine. Si vous vous sentez vraiment prêts, faites-en au maximum 2. Et essayez de faire un grand écart entre les deux.

Le Temple de l'Ascension est à Telos, et nous avons eu l'honneur, l'Amour et la responsabilité de maintenir cette flamme allumée durant tout ce temps, jusqu'à nos jours. Le rayon blanc est la somme de toutes les couleurs. Donc c'est un rayon qui a beaucoup

1 sur 3 08/10/2023, 19:31

de puissance, beaucoup de force, et c'est lui qui dirige tout ce processus sur la planète et en vous.

Demandez à Serapis Bey de rendre ce chemin léger et facile pour chacun d'entre vous. Les changements externes, les changements internes, les changements corporels, apportent des résultats parfois pas très agréables. Mais ils sont tous nécessaires. Chaque événement qui vous fait réfléchir, changer, agir différemment une prochaine fois, est un point d'ascension; c'est un point de purification de votre âme.

Il s'agit d'un changement de comportement, vous devez toujours avoir l'Amour comme premier sentiment à recevoir chaque chose. Ce n'est pas un apprentissage facile. Ce n'est pas un apprentissage simple. Vous avez été entraînés à répandre beaucoup de mauvais sentiments, à mettre l'Amour de côté, à regarder tout avec rationalité, car il a été dit qu'il a toujours apporté la douleur et la souffrance, là où arrive exactement le contraire, car chaque sentiment de faible vibration émané revient sous la forme de douleur et de souffrance.

L'Amour ne fait jamais cela. Vous vous trompez quand vous parlez de souffrir par Amour. L'Amour ne fait pas souffrir. Si l'Amour vous fait souffrir, ce n'est pas l'Amour que vous ressentez. C'est tout autre sentiment : manque, attachement, orgueil blessé, tout autre que l'Amour vrai. L'Amour vrai ne s'attache à rien, il libère, il ne tient pas ; il accepte et n'impose pas.

Donc, mes frères, le chemin de l'ascension est un chemin difficile à suivre, mais pas impossible. Nous disons que c'est difficile, parce que nous savons combien les changements sont difficiles pour vous, pour chacun de vous. Changer la façon de penser, changer la façon d'être, changer la façon d'agir, changer la façon de se nourrir. Il y a beaucoup de paramètres à modifier presque en même temps.

Ce n'est pas un processus facile, nous le savons, nous le traversons. Mais je peux vous assurer que si vous vous livrez à tout ce processus, sans aucune résistance, il se produit naturellement. Les apprentissages viendront certainement, mais vous serez prêt, car vous ne réagissez pas. Plus vous réagissez, plus il sera difficile.

Abandonnez-vous. Livrez-vous à la Lumière qui arrive. Abandonnez-vous à tout ce processus, et vous verrez qu'il sera un peu plus facile de tout traverser. Ne vous faites pas d'illusions, de penser que : "Oh, comme je suis déjà assez". Ce ne sera jamais ainsi, car là, c'est votre ego qui parle. N'écoutez plus l'ego. Mettez-le de côté. Regardez les choses pour vous, et toujours avec amour.

Celui qui regarde tout avec Amour n'écoute pas l'ego, parce que l'ego pense que tout cela est stupide. Il a été enseigné ainsi. Alors, vous devez l'apprivoiser, lui montrer que l'Amour est le sentiment principal en tout. C'est le chemin de l'ascension. Vivre l'Amour, émaner l'Amour, croire en l'Amour, et surtout vivre l'Amour.

Il n'y a pas d'autre moyen. Il n'y a pas de formule miracle. Il n'y a pas de sauvetage. Il n'y

2 sur 3 08/10/2023, 19:31

a rien que vos esprits imaginent. Il y a, oui, tout l'Amour de Dieu Père / Mère en ce moment, pour chaque être de cette planète, souhaitant retourner intégralement à sa connexion avec lui. Aujourd'hui, l'Amour, seulement l'Amour peut la rétablir.

Traduction par Ana Gouveia Pereira Révision par Ingrid de Rio Campo

Canalisé par Vania Rodrigues

Partagé par : https://consciencedivine.com

Source: https://anjoseluz.net

Étiquettes Vania Rodrigues

3 sur 3 08/10/2023, 19:31